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 d
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S
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e
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in
n

:

S
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O
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D
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b
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e
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 D
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e
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H
e
rr U
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e
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H
e
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e
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k
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H
e
rr G

u
n
n
a
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iß
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g
H

e
rr M
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 E
h

m
k
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H
e

rr E
d

m
u

n
d

 G
e

b
n

e
r

H
e
rr R

e
im

u
n
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o
m

m
e
r

H
e
rr G

e
rd

 S
a
u
d
e
r

F
ra

u
 D

o
n

n
a

 V
o

ß

H
e
rr G

ü
n
te

r S
te

g
e
m

a
n
n

F
rau A

ntje Z
ibell

A
b

w
e

s
e

n
d

e
:

H
e
rr R

a
in

e
r S

c
h
u
lz

e

G
ä

s
te

:
1
 E

in
w

o
h
n
e
r

H
err S

ack (Landrat des Landkreises V
orpom

m
ern-G

reifsw
ald)

F
rau T

im
m

 (Leiterin H
aupt- und O

rdnungsam
t)

H
err F

uth (Leitender V
erw

altungsbeam
ter)

S
ch

riftfü
h
ru

n
a
:

F
ra

u
 F

ra
n
z
is

k
a
 B

ö
s
e

T
a
g
e
s
o
rd

n
u
n
g
:

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

a
b
w

e
se

n
d
, e

n
tsch

u
ld

ig
t

1 E
röffnung, Feststellen der ordnungsgem

äßen E
inladung und B

eschlussfähigkeit, B
e-

stä
tig

u
n
g
 d

e
r T

a
g
e
so

rd
n
u
n
g
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Ä

nderungsanträge zur Tagesordnung

3 Protokollkontrolle und Bekanntgabe der nicht öffentlich gefassten Beschlüsse vom
1
0
.1

2
.2

0
2
0

4
B

ü
rg

e
rfra

g
e

stu
n

d
e

5 Feststellung des Jahresabschlusses 2017 nach § 60 Abs. 5 Satz 1 i.V.m
. § 144 (1) KV

M
-V

V
orlage: B

V
/01-2021-287

6 E
ntlastung des A

m
tsvorstehers nach § 60 A

bs.5 S
atz 2 i.V

.m
. § 144 (1) K

V
 m

-V
 für das

H
aushaltsjahr 2017

V
orlage: B

V
/01-2021-288

7 Bestätigung der Vorw
egnähm

e der Entscheidung durch den Am
tsvorsteher gem

äß §
138 A

bsatz 3 K
om

m
unalverfassung M

-V
Bestellung der G

leichstellungsbeauftragten des Am
tes Löcknitz-Penkun

V
orlage: B

V
/01-2020-273

8 Beschluss zur Festlegung der W
ahlbereiche, W

ahlbezirke und W
ahllokale für die

B
rie

fw
a
h
l

V
orlage: B

V
/01-2021-292

9
Inform

ationen und A
nfragen

Ö
ffe

n
tlich

e
r T

e
il

zu 1 Eröffnung, Feststellen der ordnungsgem
äßen Einladung und Beschlussfähigkeit,

B
estätigung der Tagesordnung

Herr M
üller begrüßt alle anwesenden M

itglieder und die G
äste, darunter der Landrat, Herr

Sack. Außerdem
 stellt er die form

- und fristgerechte Ladung sowie die Beschlussfähigkeit
fe

s
t.

Der Amtsvorsteher weist auf die Einhaltung der Hygienemaßnahmen sowie auf das Tragen
einer O

P
-M

aske bzw
. F

F
P

 2-M
aske hin.

zu 2 Ä
nderungsanträge zur Tagesordnung

Die Beschlussvorlage BV/01-2021-292 wird als TOP 8 zusätzlich auf die Tagesordnung auf-
g
e
n
o
m

m
e
n
.

Die Änderung der Tagesordnung wird zur Abstim
m

ung gestellt.
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A
b
s
tim

m
u
n
g
s
e
rg

e
b
n
is

:
J
a

: 1
6

 N
e

in
: 0

 E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

zu 3 P
rotokollkontrolle und B

ekanntgabe der nicht öffentlich gefassten B
eschlüsse vom

1
0

.1
2

.2
0

2
0

Im
 P

rotokoll vom
 10.12.2020 (TO

P
 4, letzter P

unkt) soll Folgendes ergänzt w
erden:

„H
err E

hm
ke gibt hierzu bekannt, dass nicht vor fünf Jahren m

it einem
 A

bschluss der Flur-
n

e
u

o
rd

n
u

n
g

 zu
 re

ch
n

e
n

 ist."

W
eitere A

nm
erkungen gibt es nicht.

D
er A

m
tsvorsteher gibt die nicht öffentlich gefassten B

eschlüsse vom
 10.12.2020 bekannt:

B
V

/0
1
 -2

0
2
0
-2

8
2
 E

in
ste

llu
n
g
 e

in
e
s/e

in
e
r A

u
szu

b
ild

e
n
d
e
n
 zu

m
/r

V
erw

altungsfachangestellten ab dem
 01.09.2021

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/01 -2020-283 E
instellung M

itarbeiter/in für die K
äm

m
erei

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

B
V

/0
1

-2
0

2
0

-2
8

1
 V

e
rb

e
a

m
tu

n
g

 a
u

f L
e

b
e

n
sze

it
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

B
V

/0
1

-2
0

2
0

-2
4

6
 B

e
fö

rd
e

ru
n

g
e

in
stim

m
ig

 b
e

sch
lo

sse
n

• B
V

/0
1
-2

0
2
0
-2

8
0
 A

u
ftra

g
s
v
e
rg

a
b
e
 D

ire
k
ta

u
ftra

g
A

ustausch der F
ensterflügel in den G

auben des A
m

tsgebäudes
P

e
n
k
u
n

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

• B
V

/0
1

-2
0

2
0

-2
7

5
 K

a
u

fa
n

trä
g

e
, G

e
m

a
rku

n
g

 P
a

m
p

o
w

e
in

stim
m

ig
 b

e
sch

lo
sse

n

D
ie N

iederschrift vom
 10.12.2020 w

ird m
it der genannten E

rgänzung zur A
bstim

m
ung ge-

s
te

llt.

A
b
stim

 m
 u

 n
 g

se
 rg

e
b
n
 is:

J
a

: 1
6

 N
e

in
: 0

E
nthaltungen: 0

z
u

 4
B

ü
rg

e
rfra

g
e

stu
n

d
e

D
er anw

esende B
ürger m

öchte w
issen, w

elche Initiativen die A
m

tsverw
altung ergriffen hat,

um
 die Z

ugverbindungen zu verbessern. S
peziell geht es dabei um

 die B
ürgerbeteiligung der

V
M

V
 zur V

orbereitung des Jahresfahrplanes 2022.
•» D

as A
m

t hat sich in schriftlicher F
orm

 an die V
M

V
 gew

andt und die P
roblem

atik der
Z

uganbindung noch einm
al ausführlich erläutert. A

uß
erdem

 w
urde die A

ufforderung
zur B

ürgerbeteiligung auf der Internetseite des A
m

tes veröffentlicht.
•» W

eiterhin hat sich der A
m

tsvorsteher an F
rau S

chlupp, H
erm

 P
egel und H

errn A
m

t-
hör gew

andt. E
ine E

inigung bzw
. neue E

rgebnisse gab es dahingehend allerdings
n
o
c
h
 n

ic
h
t.
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•» Der Bürger teilt m
it, dass er diesbezüglich auch die M

inisterpräsidentin und den Bund
der Steuerzahler kontaktiert hat. D

as Schreiben vom
 Bund der Steuerzahler übergibt

e
r d

e
m

 A
m

tsvo
rste

h
e
r.

•^ D
er Landrat w

ird ebenfalls auf die P
roblem

atik hingew
iesen.

Der Bürger m
öchte außerdem

 wissen, in welcher W
eise das errichtete Schnelltest-Zentrum

in Linken von kom
m

unaler S
eite unterstützt w

urde.
•^ H

err M
üller übergibt die Frage an H

errn S
ack.

•» D
er Landkreis hat keinerlei Inform

ationen über das Zentrum
 erhalten. E

ine entspre-
chende K

om
m

unikation Land - Landkreis fand nicht statt.

D
er Bürger schlägt vor, alle Tourism

usstellen im
 Am

tsbereich m
iteinander zu verbinden.

•» Entsprechende Tourism
usstellen befinden sich in Löcknitz und G

lasow
.

•^ Ihm
 w

ird m
itgeteilt, dass dies keine Them

atik ist, die im
 Am

tsausschuss behandelt
w

e
rd

e
n
 m

u
s
s
.

Abschließend m
öchte der Bürger w

issen, ob das Am
t polnische Lehrer unterstützt, die in

D
e

u
tsch

la
n

d
 a

rb
e

ite
n

 u
n

d
 u

n
te

rrich
te

n
 m

ö
ch

te
n

.
•^ H

err M
üller erklärt, dass jeder Bürgerm

eister des Am
tsbereiches die Einstellung von

F
achkräften unterstützt.

•^ Frau Zibell berichtet davon, dass die G
em

einden Löcknitz und R
othenklem

penow
sow

ie die Stadt Penkun zuletzt über insgesam
t 15 offene Lehrerstellen inform

iert
w

u
rd

e
n

.

zu 5 Feststellung des Jahresabschlusses 2017 nach § 60 Abs. 5 Satz 1 i.V.m
. § 144 (1)

K
V

M
-V

V
orlage: B

V
/01-2021-287

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

Der Rechnungsprüfungsausschuss und das Rechnungsprüfungsam
t haben den Jahresab-

schluss des Am
tes Löcknitz-Penkun zum

 31. Dezem
ber 2017 gem

äß § 3a KPG
 geprüft. Das

Rechnungsprüfungsam
t und der Rechnungsprüfungsausschuss haben das Ergebnis in ihren

Prüfungsberichten und ihren abschließenden Prüfungsverm
erken zusam

m
engefasst und

einen uneingeschränkten B
estätigungsverm

erk erteilt.

Die Prüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen Beanstandungen geführt, die so wesent-
lich sind, dass sie der Feststellung durch den Am

tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
as V

erm
ögen beträgt zum

 31.D
ezem

ber 2017
Es w

ird ein nicht durch Eigenkapital gedeckter Fehlbetrag von
ausgew

iesen. D
as A

m
t ist bilanziell überschuldet.

D
as Jahresergebnis 2017 beträgt

D
ie Finanzrechnung 2017 w

eist einen S
aldo aus von

D
ie liquiden M

ittel betragen zum
 Bilanzstichtag

D
ie Investitionsauszahlungen betragen

9.881.958,85 €
5
2
1
.7

3
4
,1

6
 €

2
5
7
.0

6
7
,3

1
 €

2
8
5
.7

3
8
,3

4
 €

3
9
9
.5

5
5
,7

7
 €

6
.3

4
5

,0
0

 €

Von einem
 Haushaltsausgleich gem

äß § 16 G
em

HVO
-Doppik kann insgesam

t ausgegan-
g

e
n

 w
e

rd
e

n
.

Der Rechnungsprüfungsausschuss hat in seiner Sitzung am
 15.03.2021 beschlossen, dem

Am
tsausschuss die Feststellung des Jahresabschlusses des Am

tes Löcknitz-Penkun zum
31. D

ezem
ber 2017 zu em

pfehlen.
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D
is

k
u
s
s
io

n
:

B
eim

 letzten P
unkt „A

nlagen" (erster A
bsatz) in der B

eschlussvorlage m
uss das Jahr auf

2
0
1
7
 g

e
ä
n
d
e
rt w

e
rd

e
n
.

v
. K

ä
m

m
e
re

i

B
e
s
c
h
lu

s
s
y
o
rs

c
h
la

g
:

D
er A

m
tsausschuss beschließt, den vom

 R
echnungsprüfungsausschuss und vom

 R
ech-

nungsprüfungsam
t geprüften Jahresabschluss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun zum
3

1
. D

e
ze

m
b

e
r 2

0
1

7
 fe

stzu
ste

lle
n

.

A
b
s
tim

m
u
n
a
s
e
rg

e
b
n
is

:
J
a
: 1

6
 N

e
in

: 0
E

n
th

a
ltu

n
g

e
n

: 0

zu 6 E
ntlastung des A

m
tsvorstehers nach § 60 A

bs.5 S
atz 2 i.V

.m
. § 144 (1) K

V
 m

-V
für

d
a
s H

a
u
sh

a
ltsja

h
r 2

0
1
7

V
orlage: B

V
/01-2021-288

A
ufgrund des M

itw
irkungsverbotes (gem

äß
 § 24 K

V
 M

V
) übergibt H

err M
üller das W

ort
a

n
 F

ra
u

 Z
ib

e
ll u

n
d

 n
im

m
t n

ich
t a

n
 d

e
r A

b
stim

m
u

n
g

 te
il.

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

D
er R

echnungsprüfungsausschuss und das R
echnungsprüfungsam

t haben den Jahresab-
schluss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun zum
 31.D

ezem
ber 2017 gem

äß § 3a K
P

G
 geprüft. D

as
R

echnungsprüfungsam
t und der R

echnungsprüfungsausschuss haben das E
rgebnis in ihren

P
rüfungsberichten und ihren abschließenden P

rüfungsverm
erken zusam

m
engefasst und

einen uneingeschränkten B
estätigungsverm

erk erteilt.

D
ie P

rüfung des Jahresabschlusses hat zu keinen B
eanstandungen geführt, die so w

esent-
lich sind, dass sie der Feststellung durch den A

m
tsausschuss entgegenstehen könnten.

D
is

k
u
s
s
io

n
:

k
e

in
e

B
e
s
c
h
lu

s
s
v
o
rs

c
h
la

a
:

D
erA

m
tsausschuss des A

m
tes Löcknitz-P

enkun beschließ
t, dem

 A
m

tsvorsteher für das
hlaushaltsjahr 2017 E

ntlastung zu erteilen.

A
b
s
tim

m
u
n
c
is

e
rg

e
b
n
is

:
J
a
: 1

5
 N

e
in

: 0
 E

n
th

a
ltu

n
g
e
n
: 0

H
e

rr M
ü

lle
r ü

b
e

rn
im

m
t w

ie
d

e
r d

ie
 L

e
itu

n
g

 d
e

r S
itzu

n
g

.

zu 7 B
estätigung der V

orw
egnähm

e der E
ntscheidung durch den A

m
tsvorsteher gem

äß §
138 A

bsatz 3 K
om

m
unalverfassung M

-V
B

estellung der G
leichstellungsbeauftragten des A

m
tes Löcknitz-P

enkun
V

orlage: B
V

/01-2020-273

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

D
ie bisherige G

leichstellungsbeauftragte ist aus persönlichen G
ründen zurückgetreten, da-

her ist eine N
eubestellung erforderlich. Frau Julia N

eum
ann hat sich bereiterklärt, dieses Am

t
a

b
 0

1
.0

3
.2

0
2

1
 z

u
 ü

b
e

rn
e

h
m

e
n

.
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G
em

äß § 142 Abs. 5 Kom
m

unalverfassung M
ecklenburg-Vorpom

m
ern sowie § 10 der

Hauptsatzung des Am
tes Löcknitz-Penkun ist Bestellung einer G

leichstellungsbeauftragten
e

rfo
rd

e
rlic

h
.

Die G
leichstellungsbeauftragte ist ehrenam

tlich tätig. Sie hat die Aufgabe, zur Verwirklichung
der G

leichberechtigung von Frauen und M
ännern im

 Am
t beizutragen. Zu ihren Aufgaben

g
e
h
ö
rt in

sb
e
so

n
d
e
re

:

1. D
ie Prüfung von Verw

altungsvorlagen auf ihre Ausw
irkungen für die G

leichstellung
vo

n
 M

ä
n

n
e

rn
 u

n
d

 F
ra

u
e

n
,

2. Initiativen zur V
erbesserung der S

ituation der Frauen im
 A

m
t,

3. die Zusam
m

enarbeit m
it gesellschaftlichen G

ruppen, Institutionen, Betrieben und Be-
harden, um

 frauenspezifische B
elange w

ahrzunehm
en,

4. ein jährlicher Bericht über ihre Tätigkeit sow
ie über G

esetze, Verordnungen und Er-
lasse des Bundes und des Landes zu frauenspezifischen Belangen.

D
er P

ersonal- und F
inanzausschuss stim

m
t dem

 zu.

G
em

äß § 138 Absatz 3 Kom
m

unalverfassung M
-V hat der Am

tsvorsteher die Neubestellung
von Frau Neum

ann als G
leichstellungsbeauftragte (m

it Beginn 01.03.2021) am
 23.02.2021

e
n
ts

c
h
ie

d
e
n
.

D
is

k
u

s
s
io

n
:

k
e
in

e

B
e

s
c
h

lu
s
s
v
o

rs
c
h

la
g

:
Der Am

tsausschuss des Am
tes Löcknitz-Penkun bestätigt die Entscheidung des Am

tsvor-
Stehers auf der G

rundlage des § 138 Absatz 3 der Kom
m

unalverfassung M
-V zur Bestellung

der G
leichstellungsbeauftragten, Frau Julia N

eum
ann.

A
b

s
tim

m
u

n
g

s
e

rg
e

b
n

is
:

J
a

: 1
6

 N
e

in
: 0

E
n

th
a

ltu
n

g
e

n
: 0

zu 8 Beschluss zur Festlegung der W
ahlbereiche, W

ahlbezirke und W
ahllokale für die

B
rie

fw
a
h
l

V
orlage: B

V
/01-2021-292

S
a
c
h
v
e
rh

a
lt:

Für den Am
tsbereich Löcknitz-Penkun gibt es derzeit einen Briefwahlbezirk.

In den letzten Jahren w
ar zu verzeichnen, dass die A

nzahl der B
riefw

ähler zunim
m

t.

Da aufgrund der Corona-Pandem
ie davon ausgegangen wird, dass der Anteil der Briefwäh-

ler insbesondere für die in diesem
 Jahr anstehenden Bundestags- und Landtagswahlen wei-

ter ansteigen wird, wird em
pfohlen, einen zweiten Briefwahlbezirk festzulegen.

F
in

a
n

z
ie

lle
 A

u
s
w

irk
u

n
g

e
n

:
k
e
in

e

D
is

k
u

s
s
io

n
:

k
e
in

e

B
e

s
c
h

lu
s
s
:

Der Am
tsausschuss Löcknitz-Penkun legt für die verbundene Landtags- und Bundestags-

w
ähl 2021 den W

ahlbereich, die W
ahlbezirke und die W

ahllokale fest:

S
l/01-01-2021-32
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A
m

t L
ö
c
k
n
itz

-P
e
n
k
u
n

-1
 W

a
h

lb
e

re
ich

- 2
 W

a
h

lb
e

zirke

W
B

Z
 1

 u
m

fa
sst d

ie
 W

a
h

lb
e

re
ich
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n
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 A
n

fra
g

e
n

H
err M

iß
ling gibt einige E

rläuterungen zur B
undes- und Landtagsw

ahl im
 S

eptem
ber 2021

u
n

d
 e

rklä
rt d

a
b

e
i F

o
lg

e
n

d
e

s:
er hält es für eine gute E

ntscheidung, zw
ei B

riefw
ahlbezirke zu schaffen, da m

it einer
B

rie
fw

a
h
lq

u
o
te

 vo
n
 7

0
 %

 b
is 8

0
 %

 zu
 re

ch
n
e
n
 ist

aufgrund der C
orona-P

andem
ie ist m

it erhöhten K
osten zu rechnen (z. B

. D
esinfekti-

o
n

sm
itte

l, S
ch

u
tzw

ä
n

d
e

 e
tc.)

o
 a

k
tu

e
ll is

t m
it z

u
s
ä
tz

lic
h
e
n
 K

o
s
te

n
 in

 H
ö
h
e
 v

o
n
 c

a
. 4

0
0
.0

0
0
,0

0
 €

 z
u
 re

c
h
n
e
n

(für den gesam
ten Landkreis V

orpom
m

ern-G
reifsw

ald)
kle

in
e
 W

a
h
lrä

u
m

e
 (fü

r d
ie

 U
rn

e
n
w

a
h
l) sin

d
 n

ich
t ra

tsa
m

o
 zu

 e
m

p
fe

h
le

n
 sin

d
 z. B

. T
u

rn
h

a
lle

n
die A

bstands- und H
ygieneregeln sind unbedingt einzuhalten

bei w
eniger als 50 W

ählern in einem
 W

ahlbezirk ist davon auszugeben,dass das
W

a
h

lg
e

h
e

im
n

is g
e

fä
h

rd
e

t ist
o

 in
 d

ie
se

m
 F

a
ll m

u
ss d

ie
 W

a
h

lu
rn

e
 in

 e
in

e
n

 a
n
d

e
re

n
 W

a
h

lb
e

zirk g
e
b

ra
ch

t w
e
r-

d
e

n
, u

m
 d

ie
 S

tim
m

e
n

 a
u

szu
zä

h
le

n
o

 w
o

 vo
ra

b
 sch

o
n

 d
a

m
it zu

 re
ch

n
e

n
 ist, d

a
ss sich

 n
u

r w
e

n
ig

e
 W

ä
h

le
r a

n
 d

e
r U

r-
n
e
n
w

a
h
l b

e
te

ilig
e
n
, so

llte
 d

e
r V

e
rzich

t a
u
f d

e
n
 W

a
h
lb

e
zirk in

 B
e
tra

ch
t g

e
zo

-
g

e
n

 w
e

rd
e

n
W

a
h

lh
e

lfe
r sin

d
 re

ch
tze

itig
 zu

 a
kq

u
irie

re
n

• e
ve

n
tu

e
ll w

ird
 d

ie
 L

a
n
d
e
sw

a
h
lo

rd
n
u
n
g
 ve

rä
n
d
e
rt u

n
d
 d

a
s E

rfrisch
u
n
g
sg

e
ld

 e
rh

ö
h
t

e
in

e
 g

ru
n
d
sä

tzlich
e
 B

rie
fw

a
h
l ist a

u
sg

e
sch

lo
sse

n
, d

a
 d

a
s R

isiko
 d

e
r M

a
n
ip

u
la

tio
n
 zu

h
o

c
h

 is
t

am
 05.05.2021 führt der Landkreis eine O

nline-S
chulung zur W

ahl durch

H
err M

üller ergänzt noch, dass in der G
em

einde R
ossow

 zusätzlich eine K
om

m
unalw

ahl
(B

ü
rg

e
rm

e
iste

r) sta
ttfin

d
e

t.

E
r übergibt das W

ort an H
err S

ack und bittet um
 B

eantw
ortung der vorab m

itgeteilten F
ra-

g
e

n
.
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1. H
inw

eise zur V
erkehrssicherunaspflicht an kom

m
ynalen_B

adestellen vom
 03.09.2020

(M
inisterium

 für Inneres und E
uropa M

V
)

W
ie soll die U

m
setzung in den G

em
einden erfolgen?

A
n

tw
o

rt L
a

n
d

ra
t:

eine allgem
eine Lösung gibt es für das Problem

 der U
m

setzung nicht
• bei rechtlichen Fragen kann sich die G

em
einde/Am

tsverw
altung an den Land-

k
re

is
 w

e
n
d
e
n

2. V
ereinbaruno über die N

utzuno eines P
ools für die A

tem
luftflaschen (Feuerw

ehr)
Die Vereinbarung zwischen dem

 Landkreis VG
 und den G

em
einden beinhaltet nur

die Atem
luftflaschen; M

asken und Lungenautom
aten nicht. Die Atem

luftflaschen ver-
bleiben im

 Eigentum
 der G

em
einde, die W

artungskosten sind von jeder G
em

einde zu
tragen. Die vorhandenen Flaschen gehen in den Pool des Landkreises (m

it Unter-
Zeichnung) über, allerdings erhält nicht jede FF m

it Flaschentausch die eigenen wie-
der zurück. Bedenken bestehen dazu in einigen G

em
einden und dam

it auch in den
W

e
h

re
n

.

A
n

tw
o

rt L
a

n
d

ra
t:

die Beschaffung und Prüfung der Flaschen ist Aufgabe der G
em

einde
Ziel des Tausches ist, dass die Feuerw

ehren nach einem
 E

insatz w
ieder

schnell einsatzfähig sind
derzeit w

ird der Tausch nur für alte Flaschen angeboten
einen Tausch von M

asken und Lungenautom
aten w

ird es nicht geben
die Schläuche w

erden bereits nach jedem
 Einsatz zentral getauscht

das alte System
 des U

ecker-R
andow

-Kreises w
ar gut, ist aber aktuell zu teuer

3
. D

e
r W

o
lf in

 S
to

rk
o
w

W
ie

 ist h
ie

rzu
 d

e
r a

ktu
e

lle
 S

ta
n

d
?

A
n

tw
o

rt L
a

n
d

ra
t:

das Problem
 derW

olfspopulation ist ein fast flächendeckendes Problem
 im

L
a
n
d
k
re

is
im

 U
m

w
eltam

t des Landkreises w
urde eine neue M

itarbeiterin für das W
olfs-

m
onitoring eingestellt, da der Landkreis die Ergebnisse von W

olfsbeauftragten
e

rst zu
 sp

ä
t e

rh
ä

lt
in Niedersachsen wurden bereits erste Regelungen getroffen, um

 gegen den
W

olf vorzugehen
• der Abschuss von W

ölfen m
uss sehr gut begründet werden und ist daher nicht

e
in

fa
c
h

m
om

entanes Ziel ist, m
ehr Inform

ationen über den W
olf zu sam

m
eln und die

D
atenlage zu verbessern

m
it den Landw

irten in Storkow
 fand bereits ein G

espräch statt

Anschließend w
erden folgende Them

en angesprochen:

Im
 Rahm

en derAm
tshilfe übernim

m
t die Am

tsverwaltung aktuell die Kontrollen zur Einhal-
tung der Q

uarantäne im
 Am

tsbereich, erklärt Herr M
üller. Dies bindet Zeit und Arbeitskräfte.

Er bittet um
 Verständnis, dass den Hauptaufgaben daher oft erst etwas später nachgegan-

gen w
erden kann.

Für den Am
tsbereich wurden neun Anträge für neue TSF-W

 für die Freiwilligen Feuerwehren
eingereicht. Voraussetzung für die Genehm

igungen sind die beschlossenen und genehm
ig-

ten Brandschutzbedarfsplanungen. Die Entwürfe hierzu liegen aktuell dem
 Landkreis vor,

werden aber nicht bearbeitet, da die Mitarbeiter während der Corona-Pandemie anderweitig
e

in
g

e
se

tzt sin
d

.
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•^ H
e
rr S

a
ck sa

g
t zu

, d
ie

 P
ro

b
le

m
a
tik a

n
zu

sp
re

ch
e
n
.

•^ G
em

einden, die ein T
S

F
-W

 beantragt haben, sollen vorgezogen und schneller bear-
b
e
ite

t w
e
rd

e
n
.

•^ D
ie M

itarbeiter im
 B

ereich „F
euerw

ehr" nehm
en seit kurzem

 w
ieder ihre H

auptaufga-
b

e
n

 w
a

h
r.

B
ezüglich der V

erkehrssicherungspflicht an kom
m

unalen B
adestellen spricht H

errS
auder

die E
igentum

sverhältnisse an. E
r m

öchte w
issen, w

er zuständig ist bzw
. bei w

em
 die H

af-
tung liegt, w

enn die S
een verpachtet sind.

•^ H
err S

ack em
pfiehlt, die P

achtverträge juristisch prüfen zu lassen. P
auschal ist hierzu

keine A
ntw

ort m
öglich.

•» Jede G
em

einde sollte individuell K
ontakt m

it F
rau T

im
m

 (O
rdnungsam

t) aufnehm
en,

die dann die rechtlichen F
ragen zur P

rüfung an F
rau R

ing (Landkreis) w
eiterleitet.

H
err E

bert spricht den S
chulentw

icklungsplan an, w
ofür eine S

chülerprognose benötigt w
ird.

B
isher ist hierzu noch keine R

ückm
eldung vom

 Landkreis eingegangen.
•^ D

er Landrat erklärt, dass auch die zuständigen M
itarbeiter in diesem

 B
ereich für an-

dere A
ufgaben eingesetzt w

urden und nun aber w
ieder zurück sind.

•^ E
r sagt zu,dass die A

ntw
orten rechtzeitig eingehen w

erden.

Frau H
obom

 äußert sich zum
 Fonds zur U

nterstützung ländlicher G
estaltungsräum

e. D
ie

G
em

einde P
löw

en gehört nicht zum
 ländlichen G

estaltungsraum
.

•^ D
e

r L
a

n
d

kre
is h

a
t ke

in
e

n
 E

in
flu

ss d
a

ra
u

f, e
rklä

rt H
e

rr S
a

ck. D
ie

 G
e
m

e
in

d
e

n
 w

u
rd

e
n

anhand einiger K
riterien geprüft. D

ie E
ntscheidung fällt aber im

 M
inisterium

.

H
err E

hm
ke m

öchte w
issen, ob es zum

 R
ufbus „ILS

E
" N

euigkeiten gibt, da in unserem
 K

reis
keine neuen A

ktivitäten zu erkennen sind. Im
 Landkreis M

ecklenburgische S
eenplatte hinge-

gen w
ird am

 P
rojekt gearbeitet.

^-»^

D
ie grenzübergreifende Z

usam
m

enarbeit w
ird für die R

efinanzierung benötigt.
H

err F
uth fragt, ob das A

m
t bei der Lösung behilflich sein kann.

H
err S

ack erklärt, dass die F
inanzierung zuerst geklärt w

erden m
uss.

0

D
er B

ürger berichtet von Leerfahrten der F
ahrdienste und erklärt, dass die F

ahrpläne
n

ich
t a

b
g

e
stim

m
t sin

d
.

D
as P

roblem
 liegt darin, dass die Fahrdienste sehr zersplittert sind (z. B

. W
G

,
U

B
B

, D
B

 R
egio). E

ine E
inigung und K

oordination ist daher schw
ierig.

0

Frau Zibell fragt, w
ie sich das Land zum

 Finanzausgleichsgesetz positioniert.
•> E

ine A
ustauschgruppe bereitet das FA

G
 vor und prüft, w

elche A
usgaben auf kom

-
m

u
n

a
le

r S
e

ite
 u

n
d

 L
a

n
d

e
sse

ite
 zu

 e
rw

a
rte

n
 sin

d
.

^ D
a
s
 F

in
a
n
z
m

in
is

te
riu

m
 ä

u
ß

e
rt s

ic
h
 b

is
h
e
r n

ic
h
t.

•^ E
inige Landräte haben hierzu ein gem

einsam
es S

chreiben aufgesetzt.
^ A

ktuell gibt es aber w
enig H

offnung auf gute E
rgebnisse.

H
err M

üller gibt auß
erdem

 F
olgendes bekannt:

• die neue A
llgem

einärztin in P
enkun w

ird ihre P
raxis nach O

stern eröffnen
nach dem

 O
sterfest w

erden in der A
m

tsverw
altung C

orona-T
ests für die M

itarbeiter
durchgeführt und M

und- und N
asenschutzm

asken für die G
em

einden zur V
erfügung

g
e
s
te

llt
o daraufhin erklärt der Landrat, dass es ein Im

pfangebot für die M
itarbeiter ge-

b
e

n
 w

ird
, d

ie
 Q

u
a

ra
n

tä
n

e
-K

o
n

tro
lle

n
 d

u
rch

fü
h

re
n

die Jahresabschlüsse für das Jahr 2017 sind fertig und die A
bschlüsse für das Jahr

2018 w
erden aktuell geprüft -> er lobt die A

rbeit der K
äm

m
erei

für beschädigte W
aldw

ege in den G
em

einden m
üssen die V

erursacher ausfindig ge-
m

acht w
erden, sonst haftet der E

igentüm
er

o
 h

ie
rzu

 ist a
u

ch
 d

ie
 H

ilfe
 d

e
s O

rd
n

u
n

g
sa

m
te

s n
o

tw
e

n
d

ig

•
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• über den C
O

VID
-C

all der Pom
erania w

urden Zelte etc. für alle Freiw
illigen Feuerw

eh-
ren im

 Am
tsbereich beantragt (nach der C

orona-Pandem
ie sollen diese auch w

eiter-
hin von den Feuerw

ehren genutzt w
erden)

o G
esam

tkosten: 23.300,00 €; E
igenenteil: 3.490,00 €

über den C
O

VID
-C

all ist außerdem
 geplant, die IT-Ausstattung zu verbessern, um

bessere M
öglichkeiten für das H

om
eoffice zu schaffen

o
 G

e
s
a

m
tk

o
s
te

n
: 4

2
.5

0
0

,0
0

 €
o die M

itglieder des A
m

tsausschusses stim
m

en zu
o dem

nächst erfolgt die A
uftragsvergabe

H
err M

üller spricht das Schreiben der unteren R
echtsaufsichtsbehörde des Landkreises zur

Haushaltssatzung des Am
tes Löcknitz-Penkun für das Jahr 2021 an, welches jedem

 M
itglied

vorab zugegangen ist. In dem
 Schreiben geht es um

 das Prüfungsergebnis sow
ie um

 w
eitere

Feststellungen und H
inw

eise zum
 H

aushalt.

A
bschließend teilt H

err E
bert m

it, dass die U
m

baum
aßnahm

en an der Förderschule in Löck-
nitz beendet sind und dass am

 29.03.2021 der U
m

zug stattfindet. Er bedankt sich für die
hlilfe und U

nterstützung.

Außerdem
 berichtet er vom

 Besitzerwechsel in der Randow-Apotheke. Ab April 2021 können
dort auch T

erm
ine für C

orona-T
ests vereinbart w

erden.

Herr M
üller bedankt sich beim

 Landrat für die Beantwortung aller Fragen und die aufge-
b
ra

c
h
te

 Z
e
it.

Er beendet den öffentlichen Teil der Sitzung um
 21:11 U

hr und stellt die N
icht^O

Tent-
lic

h
k
e

it h
e

r./
n

4
')0

5
^

F
ra

u
 F

ra
n

ziska
 B

ö
se

S
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H
e
rr S

te
fa
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 M

ü
lle

r
V
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itz
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